

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de febrero de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODO EL QUE ME SIGA, JAMÁS MORIRÁ, SOLO VIVIRÁN LA VIDA ETERNA, SOLO SERÁS ETERNO PARA SIEMPRE.

[20100214] Mis hermanos míos, os te doy gracias porque me estás dejando entrar a tu corazón, porque el amor es una herramienta divina en tu corazón, la paz también, la bondad también, son las riquezas del ser, del espíritu y esto lo has separado de ti en tu búsqueda, en tus afanes por saber de ti. Amados míos, estás en esta tierra y en este cuerpo en estos momentos para experimentar de tu vida, pues ya es tiempo que vosotros no toméis la vida ni la hagáis dura, ni penséis en qué estás trabajando, no, mis bien amados. Solamente estás experimentando, solamente están haciendo, y todo lo que haces y has hecho y vas a hacer, son tuyos, son tuyos, mis bien amados. Vuelve a ti, reconcíliate contigo mismo, porque de otra manera no podrás reconciliarte con tu exterior, con tus hermanos, no podrás mirar que son tus hermanos y que nada es extraño hacia vosotros, sino que todo vive en una constante armonía, en una constante relación, porque es vuestro.

En estos momentos que estás, que has venido, Yo les digo, aquíéntense más y busquen sentirme, porque Yo siempre he estado contigo, he estado con mi amada y bendita humanidad, lo único que ha sucedido en vosotros, es que me habéis separado de tu corazón, es que me separaste y esto les hace pensar que Yo estoy lejos. Pero de cierto te digo, hermanos, siempre he estado, siempre estoy, siempre estaré, porque vosotros son mis compromisos amorosos que tengo. Prepárate, debes de estar atento y dispuesto a aceptarme, a verme en tu corazón, a sentirme, debes de estar dispuesto a venir conmigo, solo les pido vuestra confianza y vuestra fe, sin fe, no hay salvación.

Vosotros eres hijo de mi Padre y mi Padre es tu Padre, mi Dios es tu Dios, y mi Padre no está fuera de ti, sino está dentro de ti mismo. Solamente relájate y déjame que Yo os continúe contigo siempre, apaciéntense, yo les digo, deben ya aceptarse tal y como son, podrás dejar las formas ambiguas si vosotros te aceptas como el Creador, el Creador de tus entornos. Si vosotros aceptáis que vosotros has sido ayer, y que ayer tuviste otros pensares, hiciste otros menesteres, pero hoy estás cambiando, estás siendo mejor que ayer. Solo es este momento, este momento es de rectificar vuestro camino, este momento es de retomar el Sendero Divino que os conduce a esa Mansión Celestial. Para alcanzar todo esto, debes vosotros hacer el cambio a una nueva vida, es cambiar, es cambiar vuestras formas que han traído. No mandato de Dios, no es de nadie el mandato, solo es tuyo, porque vosotros son los que decís qué quieres vivir y lo haces, solo dense cuenta, solo es un darse cuenta de la vida. Pues hoy Yo vengo a decírtelo, vengo a decirte que tú eres el Constructor, el Hacedor de tu vida, os te digo, tú mismo eres. Que estando en el gran amor, estando allí, porque allí es tu casa, decidiste cambiar de casa, e hiciste al amor desamor, la paz en bullicio, el perdón en venganza y así te fuisteis, hasta que entraste a ese mundo, os no hablo de este mundo tierra, os hablo de ese mundo espiritual, ese mundo donde está confusa toda vuestra alma y vuestra mente, y así estás viviendo un mundo contrario a la Ley Divina, a esa Ley Sagrada, a esa Ley Justa, porque en tu tierra solo son engaños, solo se engañan diciendo soy amor, el amor, la paz, la bondad, solo son palabras. Entonces Yo vengo a hacerte, a ponerte, a ayudarte a dar un paso a otra nueva vida, una vida de riquezas que

eres tú mismo, vengo a que te des cuenta de ti, mis bien amados. Vosotros, te digo, eres el protagonista de todo el transcurso de tu vida, del pasado y de este momento, pero los principios para ascender a otra nueva vida divina, bien tenéis y bien dejé esos mandamientos que es todo para vosotros, hermanos.

Yo vengo a pulirlos, vengo a meterles al camino, ya que por muchos tiempos han estado fuera del carril, de un redil divino de Dios mi Padre, porque aun estando conmigo aquí, arman sus propias separaciones en vuestras vidas, sí, mis bien amados, no se ven como hermanos verdaderos, auténticos, no se ven, pero esta es la hora en que cada uno de vosotros debe y tiene que pensar que son hermanos. ¿Quién no ha nacido de Dios vuestro Padre? ¿Quién no ha nacido, si todos somos hijos de Él? Quizás esto sea lo que distancia a la humanidad, su incomprensión, esa incomprensión ha hecho los resentimientos, los celos, la venganza, la lujuria, ha hecho todo cuanto vos sabéis que hay aquí en tu tierra. Cuando llegues a amarte, cuando vuelvas a ti y te ames, verdaderamente amarás a tu hermano como a ti mismo. Porque de ti sale todo, vosotros son y como son, eres con mi amada humanidad. Sigue calándote en tu interno, sigue observando tu interno corazón y no neguéis nada de lo que estés viviendo, solo acepta y cambia lo que debéis cambiar con toda la conciencia que vos tenéis.

Pero esta es la Escuela, la Escuela donde vengo a impartir Mí Doctrina, a darte lo tuyo, a decirte que eres espíritu y verdad y que eres el Creador de todo y es por eso que podéis enmendar tu vida y hacerla tan feliz. Nadie da un paso por ti, todo lo haces vosotros mismos. Mis bien amados, cumplan los mandamientos, cúmplalos y estarás a un paso de otra nueva vida, cúmplalo. Estos son los principios de un avance espiritual y total ante tu vida, porque vosotros no se han aceptado como son, no habéis aceptado que habéis sido tan horroroso en vuestra vida, no habéis aceptado que vosotros habéis trabajado en la maldad, en lo negativo, acéptalo mis bien amados, y acéptalo en este momento, y entonces vendrá la libertad a tu vida y serás libre, libre de todas las enajenaciones de vuestra mente. Porque solo han escuchado por Mí y solo han repetido sin hacer las cosas. Han hablado del amor, ¿y dónde está el amor en vosotros? Han hablado de la paz ¿y dónde está la paz en vosotros? Han hablado de la libertad ¿y dónde está la libertad en vosotros? ¿Has luchado por ser libre? Has hablado de la bondad, pero ¿la habéis hecho? Has hablado que existe la opulencia ¿y le habéis constatado?

Hermanos, ésta es la hora de que vosotros tomes el mando desde adentro de tú espíritu hacia afuera, ya que vosotros habéis escuchado todos los mandamientos, pero solo lo han escuchado ¿Lo han hecho? Solamente júzguense a sí mismos, júzguense a sí mismos, amados míos. Porque vosotros en esta hora, muchos han venido vestidos de blanco a nivel interno, pero si se ven más adentro, más a fondo, dichoso aquél que sabe ver, porque éste les mirará y sabrá que no lo son. ¿Cuántos, cuántos, en verdad, cuántos? Os dije en aquél tiempo, son lobos vestidos de piel de oveja. Por eso os dije, todo pasará, pero menos mi palabra y, en verdad, hasta hoy, no ha pasado Mí palabra. Y muchas cosas han pasado, pero miles cosas han pasado, porque de mi palabra poco han hecho y Yo os te dije: Yo Soy el camino, la verdad y la vida. **TODO EL QUE ME SIGA, JAMÁS MORIRÁ, SOLO VIVIRÁN LA VIDA ETERNA, SOLO SERÁS ETERNO PARA SIEMPRE.**

Hoy pues, tomen el mando de sus conciencias, de sus pensamientos y trabajen pues, trabajen, no para nadie, para vosotros mismos. No quieran salvar a otros, sí ambos están muertos, cómo podrás vivir, hacer vivir a otros, si todos están en el hoyo; cómo podrás sacar a otros, primero sal tú para que puedas sacar a tu hermano de donde podría estar hundido. Entonces, ven que eres vosotros mismos, es la lucha, es interna, es en ti, es luchar por toda la contrariedad de tu mente, por toda la separación, es contigo mismo, hermanos. No es con vuestro hijo, con vuestra hija, con vuestra esposa, no es con vuestro hermano, no es con nadie, solo eres tú y tus pensamientos vanidosos, solo eres tú quién debes batallar, luchar por cambiar, por darle el nuevo giro a tu vida, a todo tu pensar, porque hoy, solamente han dicho, solamente dicen. Y acordaos cuando he dicho: No seáis como campanas, que éstas repican y repican solamente y de allí no pasan. Y te he dicho otras veces, no seáis como lobos vestidos de piel de oveja.

Hermanos, hoy deben cambiar, deben cambiar del desamor, al amor; del bullicio, a la paz interna; de ese no puedo, a este sí puedo; de este no soy, a este sí soy. Porque ERES EL SER AUTENTICO, eres la vida en este cuerpo, todo lo que ves que hace tu cuerpo, tu cuerpo no es, solo eres tú. El cuerpo es muerto sin la vida, sin vosotros, solo dense cuenta que todo lo haces vosotros, todo lo hacen vosotros, todo lo que vives bueno y malo, eres tú mismo, y por ahí conócete. Así como le dije a mi hermano Pedro, cuando él me preguntó: Señor ¿cómo he de conocer a ese árbol? Por sus frutos, os le dije, y al hombre los has de conocer por sus hechos, por sus obras. Amados hermanos, es así como vosotros en sí, deben conocerse, deben saber de ti mismo, vosotros te conocéis dónde estás, dónde andas, qué piensas, qué quieres, vosotros te conocéis. Porque recuerda, Yo mismo os les dije a aquellos hombres, no habrá más juez que juzgue tu vida, no hay un juez que lo juzgue, solo tú mismo eres tu propio juez. Si has venido buscando un cambio, aceptarás esto que Yo os te digo.

He aquí pues, preséntate como el gran humilde, como la humildad total, acéptate porque nadie puede venir a mí, si no es por su humildad, por el afán, por su amor, por cómo esté siendo en estos momentos, por cómo quiera ser de aquí en adelante. Por eso os digo, apaciéntense, apaciéntense, busca recibirme, recíbeme, Yo quiero morar en vosotros, Yo quiero estar contigo, no tan solo que me escuches, que me sientas en tu corazón, y que Yo te sienta en tu corazón como hermanos que somos. Formemos una comunión, formemos un festín espiritual y allí cantemos, allí demos gracias al Creador por estar concediendo estos momentos, y dense las gracias porque vosotros mismos están haciendo sagrado este momento, están limpiando este lugar. ¡Obsérvate!, mis bien amados, ¡obsérvate! y ve cómo estás aquí, ve tus propósitos, ve esos estados mentales y modifica, modifica lo que vosotros deseáis modificar, cámbialos. Es necesario que los mates y los hagas vivir, porque matar a tus pensamientos es cambiarlos, para que vivan otra forma tan diferente.

Amados hermanos, esta es mi paz, este es el amor que Yo derramo en vuestros corazones. Vosotros sabrás, estarás sabiendo qué haces, qué has hecho, qué quieres ser en estos instantes. ¡CAMBIEN, AMADOS MÍOS! CAMBIEN, PORQUE, OS DIGO, EL CAMBIAR ES MATAR Y EL MATAR ES CAMBIAR, NO HAY DIFERENCIAS. CAMBIEN DE FORMA, PORQUE ESA ES LA ÚNICA FORMA DE ASCENDER Y DE VENIR A MÍ, ÉSA ES LA FORMA. Con tu forma que tenéis, que tienen todos, pues Yo mismo os he dicho, ni por el acento de una letra que os falte, no podrás entrar en mi reino. Lo que os te quiero decir, ni con un pensamiento desacorde, podrás tener todos faltándote uno, pero por ese uno no estarás conmigo todavía. Cuídense, mis bien amados.

Este es vuestro mensaje, y Yo os te digo para siempre pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.